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くまの議会だより　第127号 ③② くまの議会だより　第127号

６月定例会 こんなこと６月定例会 こんなこと が決まりました！が決まりました！

注目補正事業をピックアップ！注目補正事業をピックアップ！

Ｑ. 養護老人ホームが支援対象になってい
ないが、介護保険施設同様に支援するべ
きではないか。
Ａ. 介護保険施設と同様に支援するよう検
討する。

原油価格、物価高騰の中これまで通りの
サービスができるよう支援する。

商工振興事業
８,７００万円

介護保険一般事業
１,３７３万円

原油価格高騰の中、生活交通維持のため
路線バス事業者へ支援する。

令和５年度　一般会計補正予算（２号）を可決
１億９,４９９万円の増額　総額９８億５,１６９万円に

※写真は過去のクーポン券

交通輸送対策事業
３５２万円

学校給食事業
４３９万円

（各ページの数値については表記単位未満を四捨五入しています）

物価高騰の中これまで通りの給食ができ
るよう事業者へ支援する。

報告２件・議案１４件の中からピックアップ

「熊野町手数料条例の一部を改正する条例案」を可決

「宅地造成等規制法」が「宅地造成及び特定盛土等規制法」に改正され、今後町へ審査
事務等の移譲事務を受けるにあたり、手数料を新たに定める。窓口が身近になることで、
住民監視による危険な盛土に対する抑制効果や、危険な盛土等の把握、対応の迅速化が
期待できる。（令和5年9月末施行予定）

「熊野町税条例の一部を改正する条例案」を可決

〇特定小型原動機付自転車 (電動キックボード )の課税区分の新設
電動キックボードについて、令和５年７月１日より
バイクの５０ｃｃ区分と同区分２，０００円で課税する。

〇森林環境税の導入に伴う改正
　令和６年１月１日から森林環境税が導入される。
　市町村において、個人住民税と併せて
　年額１，０００円が徴収される。

生活支援のため割引クーポン券を全世帯
に配布する。（６００円×１０枚）

項　目 手数料の額

切土、盛土又は土石の堆積する

土地の面積

500㎡以内

500㎡超　1,000㎡以内

1,000㎡超　2,000㎡以内

2,000㎡超　5,000㎡以内

5,000㎡超　10,000㎡以内

14,000円

26,000円

38,000円

58,000円

82,000円

〇手数料の額



臨時会（5月）議会審議をピックアップ！臨時会（5月）議会審議をピックアップ！臨時会（5月）議会審議をピックアップ！
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くまの議会だより　第127号 ⑤④ くまの議会だより　第127号

あ と が き 次の定例会は

議会だより題字

小田原正龍さん

開会を予定しています

9月12日（火曜日）　夏の厳しい暑さが続いております。町民の皆様におかれましてもまずは健康、体
調管理には十分お気を付け下さいませ。
　今号から、横書きに統一しました。
　今号は、一般質問が行われなかったため紙面が大幅に少なくなっております。議
員の「気づき」「提起」の大切な機会です。大切にして参りたいと思います。
　今後とも広く読んでいただける議会広報として参りたいと思います。皆様のご意
見ご要望等お気軽にお寄せください。

福垣内　邦治 　　　　　

〇大規模の修繕等が行われたマンションに対する固定資産税額の減額措置の新設
２０年以上経過したマンションにおいて、大規模の修繕等が行われた場合の固定資産税
の軽減措置が新設された。（減額の割合を３分の１）
〇適用期限の延長
①肉用牛の売却による事業所得に係る町民税の課税の特例　→　令和９年度まで延長
②平成３０年７月豪雨に係る固定資産税の特例の申告等　　→　令和６年度まで延長
③軽自動車税の種別割の税率の特例　　　　　　　　　　　→　令和８年度まで延長
④優良住宅地の造成等のために土地等を譲渡した場合の長期
　譲渡所得に係る町民税の課税の特例　　　　　　　　　　→　令和８年度まで延長

〇子育て世帯生活支援特別給付金支給事業　　　　　　　　　　　２，６４８万円
　低所得の子育て世帯に対して児童一人当たり一律５万円の特別給付金を支給する。
〇電力・ガス・食料品等価格高騰重点支援給付金支給事業　　　　７，３７９万円
　低所得世帯に対して、１世帯あたり３万円の給付金を支給する。
主な質疑
Ｑ. 給付金の対象者は重複もあるのか？
Ａ.住民税非課税世帯の方でお子さんがいる世帯は重なって支給されることになる。

主な改正内容
〇課税限度額の引き上げ
　後期高齢者支援金等分の課税限度額を２２万円に引き上げる。

〇低所得者に係る軽減対象の拡大
　軽減判定所得の算定における被保険者数等の数に乗ずべき金額を引き上げる。

専決処分された熊野町税条例を承認

令和５年度  熊野町一般会計補正予算（専決第１号）及び補正（第１号）

専決処分された熊野町国民健康保険税条例を承認

改正前
改正後

改正前
改正後

６５万円
６５万円

２０万円
２２万円

１７万円
１７万円

１０２万円
１０４万円

合　計介護保険分

２８.５万円
　 ２９万円

５割軽減
　 ５２万円
５３.５万円

２割軽減

後期高齢者支援金等分医療保険分

農業委員の紹介
６月定例会　農業委員会委員の任命に同意

　「農地等の利用の最適化（担い手への農地利用の集積・集約化、遊休農地の発生防止・解消、
新規参入の促進）の推進」を中心に、農地法に基づく農地の売買・貸借の許可などの農地転
用案件の審議を行います。
　地域の農業者や農業団体に候補者の推薦を求めるとともに、公募を実施し、議会の同意を
得て町長が任命します。
　熊野町では、１０人が農業委員として任命されています。
　任期は、令和５年７月２０日～令和８年７月１９日の３年間。

ふく が うちのぶゆき

福垣内信行委員

　き はらてつ お

木原哲男委員

しょうが み ゆき

庄賀深雪委員

近藤秀樹委員
こんどうひで き

すが お かん じ

菅尾寛治委員

すみかわゆい こ

住川由子委員
そら だ　　ただし

空田　忠委員

　い じりたか お

井尻隆雄委員

なかむらいえたか

中村家隆委員
はしかわかつのり

橋川勝則委員

これからの熊野町の
農業が栄えるために、
できることを精一杯さ
せていただきます。

地域農業の発展と農
家の生産意欲の高揚
を図ることに取り組ん
でいきたい。

荒地をなくし、環境整
備に力を入れ、できる
ことから自分達で。

多くの町民に農地を
活用していただける
ようにします。

農業の担い手の
育成に努めます。

農業の様々な課題に
取り組んでまいります。

遊休農地を活用し、
後継者を育成します。

次世代に繋がる活
用を目指します。

農業委員とは・・・

町の農業の推進のために
微力ながら努めさせてい
ただきます。

安定した作物を
栽培できるように
します。



｢くまの議会だより｣は再生紙と、認定を受けた
環境にやさしい環境対応型インキを使用して印刷されています。⑥ くまの議会だより　第127号

　超高齢社会の中、シニアライフをどう生きる
かは重要な課題です。
　今回は、様々な活動を
通じて、地域で仲間づく
り、健康づくりに取り組
んでいる熊野町老人クラ
ブ連合会（町老連）会長
の岡野隆之さんにお話を
伺いました。

Ｑ　町老連の紹介をお願いします。
Ａ　老人クラブは、地域を基盤とし、概ね60
歳以上の高齢者を会員とする自主的な組織で
す。町老連は現在、11 の単位クラブ、750
人の会員で構成しており、今年、設立53 周
年を迎えました。

Ｑ　どんな活動をされていますか。
Ａ　健康づくり活動として、グランドゴルフ大
会を春と秋の年２回行っています。毎回、
150 人が参加し、団体戦の優勝チームは県
大会に出場しています。ゴルフ大会も年２回
実施しています。健康寿命を延ばして介護の
いらない体づくりに励んでいます。

　仲間づくり活動では、県内外の観光とグラ
ンドゴルフを組み合せた日帰り研修旅行を
行っています。
　生きがいづくり活動では、町民会館ホール
で芸能発表会を行っています。毎回 200 人
の参加者がカラオケ、民謡、踊りなどを披露
されています。三村町長も歌で参加いただい
ています。

Ｑ　課題や悩み事などはありますか。
Ａ　コロナ禍で会員数が大幅に減少しました。
老人クラブには 60 歳から加入できますが、
60 歳代は仕事などで忙しく、70歳代が活動
の中心となっています。会員増強と併せ、若
い方が積極的に参加できるメニューを作りた
いと思います。
Ｑ　新しい取り組みはありますか。
Ａ　今年からパークゴルフ大会を始めました。
近隣に専用のパークゴルフ場もあり、新しい
会員の開拓につなげたいと思います。

Ｑ　町や議会への要望はありますか。
Ａ　私たち老人クラブは、これからも支え合う
地域の現場で、安全安心なまちづくりに貢献
していきたいと思います。
　また、会員増強に向け、クラブの会報誌や
勧誘チラシを作成したいと考えています。町
には、運営資金とノウハウについて、これま
で以上の支援をお願いします。

　　今後のご活躍を期待しています。
　　今日はありがとうございました。

取材／光本一也

◀
大
勢
が
参
加
し
た
日
帰
り
研
修
旅
行

◀
楽
し
い
芸
能
発
表
会

◀
パ
ー
ク
ゴ
ル
フ
大
会
の
様
子

活躍する地域団体  （7）

出会い、支え合い、喜びあえる仲間！
～熊野町老人クラブ連合会～～熊野町老人クラブ連合会～

▲岡野隆之会長


